



SPD Stadtverband Leipzig
Rosa-Luxemburg-Str. 19/21
04103 Leipzig

Email: ub.leipzig@spd.de
Tel.: 0341 - 9610732

Pressemitteilung der SPD Leipzig, 22. Januar 2022

SPD LEIPZIG GRATULIERT DANIELA KOLBE ZUR WAHL IN DIE DGB SACHSEN SPITZE

Heute haben die Delegierten der Bezirkskonferenz des DGB Sachsen Daniela Kolbe zur stellvertretenden Vorsitzenden des DGB Sachsen gewählt.

Dazu erklärt die Vorsitzende der SPD Leipzig und Landesvorsitzende der AfA in der SPD Sachsen **Irena Rudolph-Kokot**: „Wir freuen uns sehr, dass Daniela Kolbe jetzt mit in der Spitze der sächsischen DGB Gewerkschaften arbeiten wird. Wir wünschen Ihr viel Kraft für die neue Tätigkeit und freuen uns auf die Zusammenarbeit. In Sachsen gibt es leider noch sehr viel zu tun, für die Belange von Beschäftigten – Stärkung der Tarifbindung, Unterstützung der Arbeit von Betriebs- und Personalräten, Reform des sächsischen Personalvertretungsgesetzes, Begleitung der Transformationsprozesse. Ich bin mir sicher, dass Daniela Kolbe eine starke Stimme für alle Belange von Beschäftigten in Sachsen sein wird.“

Mandy Göhler und **Leon Drahonovsky**, Vorsitzende der AfA Leipzig, ergänzen: „Besonders wir als sozialdemokratische Arbeitnehmer*innen in Leipzig freuen uns, dass mit Daniela eine Leipzigerin und Frau, die schon jahrelang aktiv für die Belange der Beschäftigten kämpft, nun stellvertretende Vorsitzende des DGB Sachsen geworden ist. Wir versprechen uns eine neue Dynamik auch in der Zusammenarbeit des DGB Sachsen mit den sozialdemokratischen Arbeitnehmer*innen, denn zur DNA der Sozialdemokratie gehört eine gute Zusammenarbeit mit den DGB-Gewerkschaften.“

Zur Bezirkskonferenz des DGB Sachsen stellt **Irena Rudolph-Kokot** abschließend fest: „Gesellschaftspolitisch besonders wichtig, mit Blick auf die Entwicklung in Sachsen, ist der Beschluss des Antrags zur Unterstützung und Beteiligung des DGB Sachsen an antifaschistischen Initiativen und Bündnissen. Hier gilt der Gewerkschaft Ver.di der Dank zur Initiative und allen Delegierten für die Annahme. Für eine aktive Zivilgesellschaft ist die Mitarbeit des DGB entscheidend.“
